

BAB V

KESIMPULAN DAN REKOMENDASI

A. Kesimpulan

Penelitian yang dilakukan untuk mengetahui pengaruh media Infografis terhadap hasil belajar IPS siswa *LowVision* kelas VI di SLBN A Citeureup Cimahi diperoleh kesimpulan bahwa penggunaan media infografis dalam penelitian ini efektif karena dapat meningkatkan hasil belajar peserta didik. Hasil pembelajaran IPS subjek II sebelum diberikan intervensi memiliki nilai yang sangat rendah, maka setelah diberikan intervensi pada pembelajaran IPS dengan menggunakan media Infografis, penguasaan materi pada peserta didik *Low Vision* meningkat.

Berdasarkan hasil penelitian dan analisis data keseluruhan, dapat ditarik kesimpulan bahwa penggunaan media pembelajaran Infografis dapat meningkatkan Hasil belajar IPS siswa *LowVision* kelas VI di SLBN A Citeureup Cimahi. Peningkatan Hasil Belajar IPS subjek II dalam penelitian ini di buktikan dengan adanya peningkatan *mean level* 28,00% pada baseline-1 (A-1) berubah menjadi 60,57% pada fase intervensi (B) dan pada fase baseline-2 (A-2) berubah menjadi 70,67%. Dengan demikian terdapat perubahan dari fase baseline-2 (A-2) ke baseline-1 (A-1) sebesar 42,67%.

Jadi, terdapat pengaruh dari penggunaan media Infografis dapat meningkatkan hasil belajar peserta didik *Low vision* di kelas 6 SLB Negeri A Citeureup Cimahi.

B. Rekomendasi

Berdasarkan hasil penelitian yang diperoleh, sebagai kelanjutan dari penelitian, peneliti merekomendasikan kepada kepala sekolah dan guru khususnya di SLBN A Citeureup Cimahi serta peneliti selanjutnya. Dibawah ini terdapat beberapa rekomendasi adalah sebagai berikut:

1. Bagi Kepala Sekolah dan Guru

Berdasarkan hasil penelitian yang dilakukan, maka media Infografis ini dapat digunakan dalam pembelajaran IPS karena media Infografis dapat memberikan pengalaman visual kepada anak.

Pihak sekolah dan guru diharapkan menyediakan fasilitas media pembelajaran berupa Infografis yang sifatnya mendukung pembelajaran dan meningkatkan prestasi belajar khususnya pada materi yang bersifat abstrak

2. Bagi Peneliti Selanjutnya

Bagi peneliti selanjutnya yang akan meneliti tentang efektivitas penggunaan media Infografis pada pembelajaran IPS diharapkan dapat lebih mengembangkan media yang digunakan dalam pembelajaran-pembelajaran lainnya dan dapat memberikan solusi-solusi pada masalah pembelajaran- pembelajaran yang terjadi di lapangan.